DIARIO CONSERVADOR DE LA MAÑANA

Dirección y administració ; Carrera Flores No. 39.

# FI DERECHO

Para todo lo relacionado con este diario dirigirse al Director de El Derecho

## Por la vida del pueblo

Ha llegado el pueblo ecuatoriano al último extremo de la crisis económica; ya pa ra él se ha presentado el es pectro del hambre con todas sus amenazas y miserias, y, mientras los del poder no ca recen de nada merced a los buenos sueldos de que gozan, el desventurado pueblo se de bate en la desesperación de una vida imposible. Y lo peor del caso es que los llamados a salvarle contribuyen, con su indifencia o con su inactividad, a acelerar su ruina definitiva.

En vano se levanta un incesante clamor, de norte a do para acercarnos más a sur de la República, pidiendo alivio para tanta miseria v necesidad; en vano se recla ma por el alza inmoderada de los víveres, que parece que ha llegado en estos últimos tiempos a lo verdaderamente inexplicable; en vano, tratándose en el momento actual del alza escandalosa del azúcar, se deja oír la zas y celo apostólico de los enérgica protesta de la clase obrera, representada por la ron parte en la gran fiesta Sociedad Artística e Industrial del Pichincha; en vano es todo, ante la insaciable co dicia de los explotadores, acapadores y negociantes, a cuya cabeza va, con su terrible socialismo oficial, el Go bierno liberal y masón que nos domina.

Por qué nos matan de hambre los del régimen? ¿Por qué no toman las medidas apropiadas para impedir que los explotadores nos ani quilen, o para sancionar a los que, en perjaicio del bienestar del pueblo, infringen ba más de su catolicidad y las leyes del país y faltan a los deberes de justicia y caridad?

Reflexione el Gobierno del doctor Tamayo, que hoy no se trata de ambiciones politi cas, ni de meros intereses ma teriales de partido, ni de ego smos personales; se trata de la vida del pueblo y del bienestar de la Nación. Nada puede oponerse a la existencia amenazada. El instinto de ca amenazada El instito de propia conservación no se detiene ante conveniencias ni sacrificios.

Sa vende una casa-quinta, con todas las comodidades, situada en la mejor posición de la Magdalena. Rosarlo A. Navarro, siempre fueron apreciable aurentes.

Fin del mes de junio Ante la Nación

El devoto mes del S\_grado Corazón de Jesús ha termi nodo, dejando en el alma el divino pertume de las virtudes practicadas en él con una del Santísimo Cuerpo de devoción y entusiasmo inusi Nuestro Señor Jesucristo. tados: todavía repercuten, como armonías celestiales, los, cánticos y plegarias levantados en todos los temglos de Onito al Soberano Rey; todavía las flores e in cienso del altar nos hablan de la piedad quiteñ 4, sobre todo en el día clásico de la fiesta del Divino Corazón.

Nos parece a nosotros que nunca, como ahora, si nos Lenos de espanto, ante el referimos a los últimos tiem inconcebible atrevimiento, hepos, se ha despertado el entu siasmo católico en el Ecuador; nos figuramos que las miserias públicas han servi-Dios. Bendito sea el dolor, si nos lleva al Cielo!

Al hablar de este mes glorioso, no podemos menos que consolarnos con el reche de fe y de piedad cristianas; no podemos menos que alentarnos con las enseñan oradores sagrados que toma ni amenguar el mérito de los demás oradores, debemos mencionar, para agradecerle en nombre de la sociedad ca pitalina, al infatigable y en-tusiasta Padre Kueny S. J.; que inspirado por el Espíritu de Dios, ha prendido el fuego santo en los corazones de sus oyentes, desentumeciéndoles y confortándoles para las grandes empresas de la

El pueblo de Ouito, con es te motivo, ha dado una prue patriotismo. Bien por este pueblo cristiano que ha colocado la gloriosa insignia de su Dios sobre su pecho, para que alli tenga su mejor pedes tal! ¡Nada hay más sublime que el espectáculo de una Na ción que ha puesto su escudo de armas y su glorioso pabellon a los pies del Rey Sobe-

Casa-quinta en venta

Son del dominio público esta ciudad tuvieron lugar el día 19 del presente, fiesta

Las autoridades civiles, militares y de policía, y pocos desgraciados, hicieron lujo de audacia y de fuerza, e insultaron al pueblo ibarreño por ser católico, y ultrajaron a religiosas y a ni nos porque alzaron la voz para alabar al Redentor del mundo, e impidieron la tra dicional Procesión.

mos callado, recordando que en el reloj de la providencia de Dios tienen también los enemigos de Cristo «su horas y que la eterna Justicia tolera en ocasiones el desbor de del «poder de las tiuie blass; y hemos callado, porque de los poderes de la tierra era inútil esperar redencuerdo de lo acontecido en el ción; hemos callado, para día 27; en que hubo un derro honrar el misterioso silencio del Señor frente a sus enemi. gos de Jerusalén, y el que inva riablemente observa en el Sa cramento aute sus perseguidores de todos los tiempos.

Mas si el mismo Maestro nacional que nos ocupa, en Divino, cuande así lo exigió tre los cuales, sin desconocer la gloria de su Padre, abrió sus labios en presencia del mismo Tribunal; en obsequio de esa misma gloria, también nosotros levantamos la voz ante la Nación entera, seguros de que hallaremos eco en la conciencia nacional.

Como ciudadanos ecuatorianos, denunciamos a la faz de la República la más audaz violación de la Carta alguna, las calles que daban acceso al templo, y hasta el vestíbulo de él, los ibarreños seis de la mañana hasta las doce del día; y protestamos ha irrogado, ultrajando a ros, a religiosas, y haciendoinculto e ingrato.

· Como catolicos, rechaza- Los Rdmos. Sres. Canôni-mos la inmotivada agresión gos F. Teléstoro Peñaherrey la hostilidad de que hemos ra, Magistral; Manuel F.

contingente en toda manifestación pública de cultura patriotismo, como tienen q los acontecimientos que en deres públicos; y en tratanreconocerlo los mismos podose de la procesión de Corpus, jamús impedida, nadie ignora que siempre fue lucido exponente de religiosidad y civismo. Estorbarla en esta ocasión, fue un acto no sólo lesivo del respeto que merece la profesión catolica de la totalidad de los ecuatorianos, sino también imprudente, desacertado, necio.- Y si por ser una manifestación pública de culto se la impedía; ¿a qué título se prohibió el que los fieles acudieran al templo para asistir a la Santa Misa, en cumplimiento de un fundamental deber suyo?

Como sacerdotes, nos la mentamos de las desgracias que sobre sus cabezas han atraído del cielo nuestros mal aconsejados conciudadanos; aplaudimos la actitud de los católicos que, ya en el suceso mismo, ya en valientes protestas posteriores, han sabido honrar sus creencias y mostrarse dignos de ellas; felicitamos ardientemente a todos cuantos han tenido la dicha de padecer algo por el nombre de Cristo; y reprobamos y condenamos, con toda la energía de que somos capaces, la sacrilega ofensa inferida a Nuestro Divino Salvador, de cuva piedad imploramos per dón para sus enemigos, fortaleza para sus hijos, misericordia para esta desgraciada

Ibarra, Junio 24 de 1924.

Alberto María, Obispo de Ibarra, F. A. Recalde, Deán. Fundamental, pues, ocupa- Espiridión Rosero, Arcedas militarmente, sin razón diano. Angel Reyes, Canónigo. A Pasquel, Canónigo Doctoral y Vicario General. E. L. Madera, Canónigo se vieron privados de su li- Teologal, J. Abelardo Andra bertad de tránsito desde las de, Canónigo, Luis A. Arturo, Canónigo Secretario de Gobierno, Ricardo I. Reves, contra la alrenta que se nos Penitenciario, S. Emilio Acos ta, Maestro de Ceremonias, niños, a mujeres, a caballe Elías Loyo, Luis Clavijo Cha cón, Carlos A. Echegaray, nos aparecer como un pueblo Revisor de Cuentas, Gerardo Santeli P.

## LA JORNADA MISIONERA EN QUITO

-00000000000000000000

Hoy se acostumbra cele brar doquie a los dias de huérfano, del niño, del pre ceptor, y tantos otros dias; y ¿por qué no celebrar el dia del misionero, abnegado servidor de la Patriaique labora ocultamente en medio de los bosques de nuestro O iente en favor de nuestros jibaros y para conservar a la Patria ecuatoriana esa hermosa re gión?

Los salesianos de Quito son los primeros que lo han cele brado con verdadero estusiasmo, y para edificación de muchos hacemos la crónica de este día, anhelando que en todas nuestras ciudades, cantones y parroquias se haga algo parecido en pro de los Misioneros del Oriente ecua

toriano.

La hoja volante

En las diversas escuelas de niños y en medio del pueblo católico circuló la siguiente hojita con que se les invi taba a celebrar la jornada misionera:

#### JORNADA MISIONERA EN LA TOLA

EL 22 Y EL 25 DE JUNIO DE 1924.

El domingo 22 se celebra rá una Jornada Misionera entre los niños, para secon dar los deseos del Samo Pon tifice Pio XI.

Los alumnos internos los numerosos niños del O ratorio Festivo harán ese día la Santa Comunión, oracio nes y actos especiales de pie dad en favor de las misiones.

A las ocho de la noche se celebrará una gran vela da dramático musical a be neficio de las misiones. Nú mero importante de la vela da será la Conferencia de Rvmo. Dr. Luis R Escalan te, sobre las misiones. Las entradas son a 1 sucre y 50 centavos. En este acto no se podrá admitir niños, por no ser muy amplio el local

El miércoles 25, a las 3 p. m., se repetirá el mismo acto dramático exclusivamen te para los piños. Las en tradas son a 20 centavos.

Niño quiteño: ¿Qué ha rás tú para las misiones? Los abnegados misioneros del O



S S PTO XT el Papa de las Misiones

riente ecuatoriano esperan tus comuniones, oraciones, rosarios, mortificaciones, y también tu modesto óbolo. si estás en grado de darlo Te esperamos para la comu nión del 22, y para el acto tramático del 25.

Tus amigos de la Tola.

NOTA .- El producto de los dos actos dramáticos y toda limosna que las almas buenas nos mandaren, serán destinados a beneficio de Jas mistones.

#### El Obispo salesiano

Por asuntos concernientes a sus misiones del Oriente azuayo se hallaba en Riobam ba desde hacía días Mons. Comin, el Obispo de los jí baros, y no apenas lo supie ron los fundadores en Quito de la jornada Misionera, le rogaron viniera a la Capital para con su presencia hacer más práctica dicha jornada, y aceptando tan galana invi tación, liegaba a esta ciudad el dia 17 del presente.

Los preparativos ,

De dos partes consta la jornada misionera-según los programas italianos recibidos últimamente-de la parte religiosa y de la parte amena. La parte religiosa se preparó de las diversas escuelas y co. legios católicos de la ciudad, escuela General de los Salesianos y entusiasta con la Mila de la ciudad. invitando a los niños y niñas

pidiéndoles oraciones y santas comuniones en pro de las Misiones, El bello ideal de dar un apoyo espiritual y material a obra tan salva dora, fue aceptado con entusiasmo; centenares de niños y jóvenes prometieron rezar y comul gar el día 22, que era el dia de la jornada.

En la capilla de María Auxiliadora

La chispa eléctrica sa lió de la Tola y era ne cesario que alli se diera principio a la jornada.

A las 7 de la mañana del domingo 22, celebra ba solemne misa el Iimo. Obispo Misionero, ro reado de centenares de tieles y niños que que

de los ángeles para pedir por de las misiones. su misión y misioneros. Y en esa misma hora, en las diversas capillas de las escuelas y colegios de niños y ni ñas se hacía lo mismo. ¡Qué encantadora idea realizada! centenares de niños postrados al pie de los altares, y pidiendo por el mismo idea!! La colecta que se hizo en cada misa de la capilla, pre



El Rymo, señor don FELIPE RIVALDE

#### Papel para periódico 80 x 120 y 90 x 130

Salmón, Sardinón, Sardina chica española, Azúcar, Arroz, Chocolnte, Kerosine, Parafina, [cera en marqueta], Pasas chilenas frescas, etc., vende a precios reducidos

PEDRO R. VILLALBA.

Plaza de San Francisco, Pichincha y Bolívar, No. 22. Luis R. Escalanto, y la pre



' El Vble. JUAN BOSCO,

fundador de los Salesianos, que hace on años mando a sus primeros hijos misioneros a la República argentina, capitaneados por el hoy Eminentísimo Cardenal Cagliero

cian orar en su compañía cedida de una corta alocuy recibir de su mano el pan ción, era destinada al apoyo

El Oratorio Festivo

Quién no conoce la obra del Oratorio Festivo y sus hermosos frutos!

Por la mañana también muchos de estos recibieron la santa comunión y oraron por las misiones.

Por la tarde quisieron saludar al Ilmo, Obispo Misionero, y en un acto familiar esa gran colmena de niños se rennió para saludar a Mons. Comin y darle la bienvenida festejar al P. Comoglio, Superior de los Salesianos en el día de su onomástico.

El Ilmo. Sr. Arzobispo

Este mismo día había esco. gido nuestro amable Pastor para saludar a Mons. Comin, y al llegar a la Tola se encontró con esa colmena del Oratorio y pasó ratos grati simos entre sus hijos.

La gran Velada

y la Conferencia

El mejor medio para colectar limosnas es el de pagarlas con una amena repre sentación, y esto fue lo que se realizó la noche del 22. Un interesante programa anunciando la «Conferencia sobre las Misiones Salesianas del Oriente», del reputado orador sagrado Sr. Pbro. D.



sentación del drama «Atila» en cinco actos, atrajo muy buena y selecta concurrencia al Teatro del Oratorio, probando asì con cuanta simpa tía había sido aceptada la invitación de ayudar a los Misioneros del Oriente.

Tres horas amenas fueron las de la Velada, las que el público pasó complacido por la amena fiesta y por el pla cer de haber contribuído con su limosna a una obra religioso patriótica. La Velada era el homenaje de gratitud al Padre Comoglio, Inspector de los Salesianos, pero el producto se dedicó a los Misiones. El Sr. Escalante, con su interesante cunferen cia llevó las selvas ecuato rianas al selecto público, y alli les hizo ver la obra civi lizadora y altamente patriótica del misionero, mientras que el drama «Atila» y la selecta música de la orquesta Europa y las hermosas voces de los Sres. Carrillo y Audrade amenizaron los entre

La gira por los Colegios de señoritas

La visita del Obispo Misionero suele ser deseada por las niñas de los colegios católicos y al volverle a ver año tras año gozan con su amena conversación, mien tras que van educándose en el amor e interés por las mi siones. Los Colegios de los Sagrados Corazones, de la Providencia, del Buen Pas tor, de las Hermanas de la Caridad suelen ser campo fértil y preparado para el Misionero— pues allí siem dra, cosecha y prepara a las futuras bienhechoras, y coopo radoras de la obra civiliza dora del Oriente. Cada Cole gio ofrece oraciones, santas

los nobles sentimientos que patios de la Casa Salesiana; se anidan en tan tiernos co- se entretenían los entusiastas razones.

Escenas encantadoras

Hubo colegios en los que sus alumnas, guiados por los nobles sentimientas de sus corazones, hicieron heroicos acrificios de desprendimiento en favor de las Misiones, recogiendo cuanto juego y farlería tenían para deposo sitarlos on manos del Obispo las que la industriosa caridad cibido entre atronaderes a cristiana recogo a los huerfa plausos. nitos, y allí no supimos qué o el desprendimiento de esas criaturas

El óbolo de la niñez y juventud católicas

Como no era posible reu nir a los amigos de las Misiones en un sólo día, se re servó el miércoles 25 para los niños y jóvenes. Una nue va hoja volante repartida en tre los ciños de las escuelas católicas, trajo a centenares de niños a La Tola a las 2 de la tarde, hora en que de bía tener lugar la fiesta por las Misiones.

Divisamos al Seminario Menor con sus Profesores, el Pensionado de La Salle y Profesores, la Escuela de la Merced y su Regente, y las Escuelas del Cebollar y San Blas con sus Profeso-

Vistas fotográficas

En los corredores de los



Ilmo. Mons. Dr. D. DOMINGO COMIN.

Sacerdote Salesiano Obispo Misionero del Oriente Azuayo

jóvenes y niños en inspeccio nar una selecta colección de fotografías tomadas en el Oriente, mientras esperaban el comienzo de la función.

La función y la rifa

A las dos y media de la tarde entraron los diversos grupos de alumnos y por fin Monseñor Comin y la comi tiva de religiosos y profesores Misionero. Hubo casas en que le rodeaban, siendo re-

Un salesiano presentó a admirar más si la nobleza Monseñor los colegios reuni del corazón de la Superiora dos a contribuír con su limosna, y dio la bienvenida a los jóvenes deseándoles un grato solaz cual justa recom pensa por su contribución a la obra de las Misiones.

> En los entreactos, el activo Director del Oratorio Fes tivo presentó al público ju venil una colección de libros y premios obsequiados por el R. P. Rector del Se minario Menor y por el Sr. Presbitero Betancourt, los qu se rifaron a beneficio de las Misiones.

El producto de la jornada

El domingo 22 entre rifas, limosnas y entradas a la función, se recogió doscien tos veinte sucres, y el jueves en entradas y rifas se juntó 133; en todo 353 sucres, que es algo en favor de nuestros jíbaros, lo que puesto en ma nos del Obispo Misionero me reció un expresivo gracias.

Limosnas y regalitos

De cada uno de los colegios visitados por Monseñor Comin, se ha recibido el óbolo de las alumnas y de los Colegios de la Providencia de la ciudad y de la Quinta, regalitos para los jibaros ob sequiados por las Religiosas y alumnas.

Cien mil liras

desdo siglos fundada una siones, ellos tienen la grata de la Fe, que piensa en las a sus limosnas yéstas vuelven Misiones católicas del mundo a dar una mano caritativa al entero, y ésta cada año, al Pastor de los jibaros. dar cuenta al Sumo Pontifice de la suma recogida, reci be de manos del Santo Padre una gruesa suma para acre centar el capital de las Mi

安全保持安全 中央中央中央中央 不可申亞

0

000000000

R. P. Luis Comoglio. Inspector de las Casas Salesianas del Ecnador 000000000000000

siones. Este año el Papa Pío XI, el Papa de las Misiones, ha dado el Comité la suma de cien mil liras de su pecu lio personal.

Veintinueve mil liras

Y de este capital que los católicos del mundo entero reunen para las Misiones, la de Méndez y Gualaquiza acaba de recibir la generosa suma de 29.250 liras, y sea esta la ocasión de repetir que esta Misión debe eterna gratitud a las naciones latino americanas, a Estados Unidos, a España y a ctras naciones que al paso de sus Vicarios Apostólicos Monseñores Cosiamagna y Comin. han sabido ser generosos con la Misión de los jíbaros.

La prensa católica

Estos órganos de informa. ción suelen ser siempre los primeros y más activos coope radores de los Misioneros, y por esto vaya a El Derecho de un modo particular un gracias muy expresivo completado con la visita personal del Pastor de los jibaros.

Bienhechores de las Misiones

El Ilustrísimo Monseñor Comin tiene siempre un gra cias de corazón para sus bienhechores que le ayudan en la ardua obra de las Mi-

Onda vez que tiene el placer de volver a ver a los La Iglesia Católica tiene amigos y amigas de sus Miobra, la de la Propagación satisfacción de oír el uso dado

#### "LUZ En del Pichincha"

Nuevo establecimiento situado en la Plaza de Santo comuniones y un muy volun Domingo, encontrará usted preciosos artículos para rega-tario óbolo para las Misiones los como: medallas de oro y plata, cadenas de plata, sedas qué llens de consuetos, por para bordados, etc., etc. Siempre será usted bien atendido.

SOME TO THE PROPERTY OF THE PR El Derecho STEERING STEERING DIARIO DE LA MAÑANA Precios de suscripción mensual: A domicilie..... \$ 1,20 En Provi cias. En la administración ..... 1,00 Avisos y remitidos, previos ec clonales. Dirección: FLORES 39. and morning and and

#### Misa modernista

(ESPIGANDO)

-Señorita, ahora mismo acaban de dar el tercer toque para misa.

- Tan pronte? . . ¡Jesús, hija, qué sacristanes estos que no le dan tiempo a una para vestirse decentemente.

-Pues aligere porque va a llegar cuando dé el cura la bendición.

-Ea, dame los guantes. . el pañuelo... el abanico... el sombrero... el rosario de oro; de prisa, mujer, de pri sa... ¡Jesús, que fastidio de criadas!

-¡Ay, señorita Pilar, quie ra Dios que no se le haga tarde!

-¿Está, pues, el coche?

-Sí, señora.

-Me sientan bien los guantes?

-Perfectamente. -4Y el sombrero?

-Admirable.

−¿Y la falda? -Divina.

-Pepe, castiga a los caballos... de prisa a la Iglesia . . . ¡Dios mio, que alcance a la misal.... ¡Qué curae estos!... No sé por qué han de decir las misas tan tem

Y la dama llegó a la Igle sia cuando la misa va por el Oredo

Gracias a Dios!... De po co no la alcanzo! . .

Entra atropellando a cuan tos por delante se le ponen.

A un pollo le da al pasar un codazo que casi lo hace caer, y luego le paga con la poca contrición que los una acaramelada sonrisa... A un viejo muy pulcro le pisa un callo, y cuando la víctima va a quejarse, le sale ella al encuentro con un in teresante «usted dispense», a que el infeliz contesta dicien do que no ha sido nada». Al pasar por una estrechura tira por los suplos los som breros y bastones de los ca la silla de la dama, creyendo

balleros... En fio, el caballo de Atila.

Llega a la pila del agua bendita y la toma con la punta del dedo enguantado.. Luego hace una señal en el rostro, que debiera ser cruz, pero que ni es craz ni baraz, escuela cuando empiezan a escribir eles.

Antes de colocarse en nin gún sitio, la campanilla ha tocado el Sanctus.

-¡Ay! Abí está Lucrecia. Voy a sentarme a su lado!... Buenos días, Lucrecia; 4cómo estáis en casa?

- Bien, hija, iy en la tu

-Perfectamente . . . . pero yo con un catarro que no hay quien me lo quite,

Mujer! ¿Qué te pasa?

-Nada, hija: mi mamá política, que es una monta ñesa de lo más tonto, de lo más necio y de lo más fatuo. Ayer era su santo; vinieron las de Estévez y le regalaron unos guantes lujosísimos... Gracias! No los gasto, dijo. Al instante la guiñé hacién iola ver lo que desairaba a las muchachas... y la muy necia de mi suegra va y dice: Ay! Sí, sí, tomaré uno por no Jespreciar! Mira que tomar

—Je, je... ji, ji...

En aquel momento ambas señoras caen de rosillas, sor prendidas en su charla por el argentino són de la cam panilla que hace la señal de levantar a Dios.

La dama se da unos golpecitos en el pecho que, por acompaña, lo mismo hobieran podido dárselos en la nuca o en las espaidas.

Coando después de Iovan tar a Dios todos siguen de rodillas, ella sola se levanta para sentarse, pero con tan mala suerte que hace tortilia an sombrero de bombín que el vecino de detrás puso en

### El Viatico

Agoniza la tarde; el sol poniente e apaga entre su lumbre confundido como un atleta exaugüe que vencido hundiera entre su sangre la ancha

Mas antes de ocultarse, reverente sino un garabato como los el mundo se estremece comovido: que hacen los chicos en la es que del viejo sol ha recibido la hostia de luz que irradia en oc (cidente.

> También del hombre llegará al ocaso el soi de esta existencia fementida cuando llegue la muerte paso a paso; Caerá sobre la sangre de su herida; más tendra como el sol en ese caso la Comunión Postrera de la vida. Jorge Arturo Delgado, Presbitero

que no se sentaría pronto. Esta le pide mil perdones. Aquel contesta que «no hay por qué... no ha sido nada»; pero interiormente reniega le la dama a quien creia más aérea y vaporosa, y resulta más pesada que un costal de trigo.

Entre tanto Pilar y Lucre cia se han puesto los pañuelos en la boca para reprimir la risa que les ocasiona el percance.

Durante el resto de la mi sa no hacen otra cosa que mirarse con el rabillo dei ojo y reir sin que puedan remediarlo.

Finalmente, el sacerdote la la bendición al pueblo; y antes del último Evangelio y de las Avemarías, Pilar se despide de Lucrecia, porque ha de hacer una visita urgen tísima, y sale de la casa de Dios creyendo a pies junti llas que ha cumplido con el precepto de oir misa entera, con atención y devotamente.

Azael de Iris.

#### La Juventud es el Sueño de Oro de todas las Damas

Ser siempre joven, no llegar nu a los 30, y mucho menos a los 40; he agui el sueño de oro de toda mujer. Desgraciadamente, los años pasan y les cumplosños es suceden con una frecuencia harto desagradable. En su tedos conocemos, sin que logren el que buscan, ya que todos sabemos e those concentros, an que ricen a ma temprir entre tana Juventud natural y rauler via entre lana Juventud natural y rauler via envejeciando, sin que lo pueda evitar, pero SI puede evitar ella el SENTIRISE vieja y el PARECER vieja Hasta anora no han sido muchas id damas que han puesto alención al vividadero secreto de la juventud, pero escuridad que su número irá en aumento. En su estado de la companio de la contra de la vividadero secreto de la minero de la misma recentra de secreto de la contra de la vividad de hiero que la misma recentra, la mujer (y el hombro de la misma recentra, la mujer (y el hombro de la misma recentra, la mujer (y el hombro de la misma recentra, la mujer (y el hombro de la misma del misma de la misma del misma de la Pide NUMBERERY OF the Perison.

#### Noticias de Colombia

Bogotá, junio 23 -El Nue vo Tiempo publica un documento verdaderamente sensacional Se trata do una carta dirigida por el Gran Oriente Masonico de Obite a todas las logias sudamericanas, exitándolas a trabajar ahincadamente por la extir pación del clero y del cato licismo (?)

Bogotá, junio 24.- En Ca li, con motivo de la fiesta de la madre, se premiará con una medalla de oro y una fuerte cantidad de dinero a la madre que hava dado mayor número de hijos útiles a la Patria.

Ayer voló el avión Bucaramanga, en veinticinco minutos, entre Bucaramanga y San Gil.

Ya se posesionó el nuevo Ministro de Guerra. Entrevistado declaró que se preo enparía especialmente de la selección del ejército, la higienización de los cuarteles y el establecimiento de la aviación militar

Bogotá, junio 24 .- Se celebró pomposamente el Día de la Cruz Roja. Todos los habitantes de la ciudad os tentaban escuditos, y los carruajes y los edificios, la bandera de la Cruz Roja. Se recogieron en limosnas más de \$ 5.000,00.

El Secretario de la Oficina General del Trabajo de clara que ha recorrido todo el Departamento y encuentra que hay trigo en abundancia y que el alto precio autual se debe a las maniobras de los acaparadores y de los molineros.

#### a Escuela Mercantil no se ha clausurado

Por el contrario, el Consejo de Instrucción Pública, acogiendo fa vorablemente una soficitud presen tada por el señor Carlos A. Agui-lar, ha resuelto que el Establecimiento siga su marcha regular has ta octubre; y que de ahí en adelan te deberá el señor Aguilar hacer ta octubre; y que de an tre deberá el señor Aguilar hacer que sus alumnos se matriculen en el Instituto Mejía, y que rindan en él sus exámenes, a fin de que legalteen sus cursos y obtengan los TITULOS OFICIALES.

#### ¡Llegó! ¡Llegó!

un gran surtido de paños de lana en varios colores, francla blanca de lana y merino blanco de lana al almacen de la señora Rosa Salvador. - Carrera Guayaquil Nº 66.

#### NO DEJE PARA DESPUES

Anuncie Ud. en este diario; de esta manera favorecerá a la buena prensa y fomentará sus negocius,

Reloies s pared y de mesa de la alamada lábrica norteamericana

## "Ansonia

CASA DE PARDO

CARBERS VENEZUNLA Nº 77

